

Lauréats 2018 du Paris Prize for LGBT Rights : Handi-Queer, La Commission nationale des Droits humains des Gay et lesbiennes du Kenya et Ameen Rhayem

Anne Hidalgo, Maire de Paris, a remis aujourd'hui le « Paris Prize for LGBT Rights », à Handi-Queer, à La Commission nationale des Droits humains des Gays et lesbiennes du Kenya et à Ameen Rhayem. Ce prix, qui récompense les personnalités qui se battent en faveur des personnes LGBTQI+ en France et à l'international, réaffirme la place de Paris comme capitale engagée pour les droits humains.

En ce 17 mai, Journée mondiale de lutte contre l'homophobie et la transphobie, Anne Hidalgo, Maire de Paris, a remis le « Paris Prize for LGBT Rights », en présence de son adjointe Hélène Bidard, et de Jean-Luc Romero, secrétaire général du prix. Ce prix récompense chaque année les personnalités qui se battent en faveur des personnes LGBTQI+ en France et à l'international. Les lauréats sont Handi-Queer, La Commission nationale des Droits humains des Gays et lesbiennes du Kenya et Ameen Rhayem.

Leurs présentations sont à retrouver au [lien suivant](#).

La création de cette cérémonie internationale était la première des 52 recommandations du rapport « Paris, ville phare de l'inclusion et de la diversité », rédigé par Jean-Luc Romero-Michel et remis à la Maire de Paris en juin 2017.

Pour Anne Hidalgo, Maire de Paris, « les personnes LGBTQI+ du monde entier sont encore trop souvent victimes de violences, d'exclusion et de stigmatisation. Dans certains pays, elles sont même pourchassées, persécutées, emprisonnées. En France, le dernier rapport de SOS Homophobie fait état d'un accroissement inquiétant des agressions homophobes, sans réaction de la part des pouvoirs publics. Avec l'organisation de ce Prize for LGBT Rights, Paris se place à la pointe d'un combat majeur, conforme à ses valeurs et à son Histoire. Ville de conquêtes et de progrès, Paris continue de porter les exigences d'égalité des droits et de liberté pour chacun d'être soi-même. C'est pourquoi nous agissons au quotidien, auprès des associations, pour lutter contre les préjugés et les discriminations qui touchent les personnes LGBTQI+. »

La Ville de Paris s'engage aussi à l'échelle internationale, notamment avec l'adhésion de la ville en 2016 au réseau Rainbow Cities Network, véritable coalition des villes en faveur des droits des personnes LGBTQI+. Chaque année, les villes membres rendent compte de leurs actions de lutte contre les discriminations et partagent leurs expériences contribuant ainsi à diffuser à l'échelle internationale les bonnes pratiques.

Contact presse : Fiona Guitard / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61